

Bauchaortenaneurysmen-Screening rettet Leben - Einladung zum 9. Screening-Tag in der Arberlandklinik Viechtach



Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stephanie Blüml
Arberlandstraße 1
94227 Zwiesel
Tel.: +49 9922 99-7436

Karl-Gareis-Straße 31
94234 Viechtach

marketing@arberlandkliniken.de
www.arberlandkliniken.de

Viechtach. Am Samstag, den 6. Mai 2017, findet ab 10 Uhr bereits der 9. Screening-Tag in der Arberlandklinik Viechtach statt. Interessierte können sich im Rahmen von Vorträgen und Diskussionsrunden über die Entstehung eines Aneurysmas, Risikofaktoren sowie chirurgische und endovaskuläre Versorgungsmöglichkeiten informieren. Im Anschluss wird den Besuchern von 11 bis 13 Uhr demonstriert wie ein Ultraschall-Screening abläuft.

26.04.17

Seit 2009 organisiert die Deutsche Gesellschaft für Gefäßchirurgie und Gefäßmedizin einen bundesweiten Bauchaortenaneurysma-Screeningtag. An diesem Tag informieren Kliniken und Praxen über das Aortenaneurysma. Spezieller Fokus liegt hierbei auf der Vorsorgeuntersuchung mittels Ultraschall.

Risikofaktoren wie Rauchen, Bakterien durch früher erlittene Infekte und auch genetische Veränderungen, aber auch früher durchgemachte Verkehrsunfälle können Bauchaortenaneurysmen verursachen. Die Beteiligung am Screening-Tag ist dem Chefarzt des zertifizierten interdisziplinären Zentrums für Gefäßchirurgie und Gefäßmedizin Julio Perez Delgado enorm wichtig. „Das späte Erkennen macht diese Erkrankung so gefährlich“, erläutert Chefarzt Julio Perez Delgado. „Das Vorbeugen durch ein Screening ist dabei sehr einfach und schmerzlos.“ Über dieses kann eine Erweiterung der Bauchsclagader erkannt werden und entsprechende Gegenmaßnahmen können frühzeitig ergriffen werden. Gefäßerkankungen können am Interdisziplinären Zentrum für Gefäßmedizin und Gefäßchirurgie jederzeit minimalinvasiv und operativ therapiert werden.

Alle Interessierten sind zum Screening-Tag recht herzlich eingeladen. Ab 13 Uhr gibt es für alle Teilnehmer einen Imbiss im Speisesaal.

Auf dem Bild ist zu sehen:

Screening mit Chefarzt Julio Perez Delgado, Gefäßassistentin Katharina Brunhofer und Patientin

Ansprechpartner:

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Marketing@arberlandkliniken.de